

Le chef de la diplomatie cubaine lance une mise en garde contre l'hostilité croissante de Washington



La Havane, 18 déc. (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a lancé ce lundi une mise en garde contre l'hostilité croissante de Washington.

Après une intervention devant la commission de l'Assemblée Nationale chargée des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez a évoqué, dans des déclarations à la presse, la possibilité de nouvelles agressions de la part de Washington.

« Nous avons assisté à un renforcement du blocus, qui n'avait jamais été substantiellement modifié sous l'administration précédente, par de nouvelles mesures, chaque fois avec moins de fondement. Cela nous montre l'intention de plusieurs secteurs aux États-Unis de pousser vers un plus fort niveau de confrontation avec Cuba, une politique qui pourrait entraîner des mesures supplémentaires renforçant le blocus et une nouvelle escalade d'attaques verbales sans fondements contre notre pays. »

Le ministre cubain des Affaires étrangères a dénoncé, dans ses déclarations à la presse, le recul qu'accusent les relations bilatérales suite à l'accession de Donald Trump à la Maison Blanche.

«Vous avez certainement vu la lettre que le secrétaire d'État nord-américain m'a soi-disant adressée. J'ai appris la nouvelle par les journaux. La lettre a été publiée avant d'être remise. Elle contient cependant un aspect d'intérêt à part les nombreux mensonges au sujet de la situation des droits humains à Cuba... quelques propos en faveur du dialogue bilatéral. En réalité, il reprend une phrase à moi datant du 24 octobre dernier en ce qui concerne le dialogue bilatéral entre les États-Unis et Cuba en matière des droits humains. Nous avons toujours été disposés à entamer ce dialogue sur la base du respect mutuel, du respect à l'égard de notre libre détermination et de notre souveraineté, ainsi donc sur un pied d'égalité et de respect mutuel. Nous n'allons pas hésiter à défendre nos droits et à dénoncer les actions agressives des États-Unis contre notre pays. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/179179-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-lance-une-mise-en-garde-contre-lhostilite-croissante-de-washington>



Radio Habana Cuba